

Mamirolle

Le préau, une nouveauté bienvenue



■ Il peut pleuvoir !

La rentrée de cette année restera marquée dans les annales. À leur arrivée, ce lundi matin, parents, enfants et enseignants se sont agglutinés sous le nouveau préau, non pas à cause de la pluie, mais tout simplement parce qu'il abrite les entrées des deux groupes scolaires, le primaire et la maternelle.

Il y a longtemps que la construction d'un préau était étudiée par les municipalités. Il aura connu sa construction durant les grandes vacances :

quelques finitions restent à faire, mais il est opérationnel à la satisfaction des petits et des grands.

Autre nouveauté à signaler, l'ouverture d'une quatrième classe à l'école maternelle qui a ouvert ses portes à 96 bambins.

Voici comment ils ont été répartis : 25 en petite section avec Christine Boisson, 12 en petite section et 12 en moyenne section avec Pascal Wicky, 17 en moyenne section et 6 en

grande section avec la directrice, Patricia Sapolin, et enfin 24 en grande section avec Véronique Moine.

Quant à l'école primaire, privée de sa directrice, Sophie Palita, en arrêt maladie, elle a accueilli 136 élèves dans ses six classes. Dominique Guinchard a 23 CP ; Philippe Chanaou : 22 CP et CE1 ; Christine Lacroix : 21 CE1 et CE2 ; Gaelle Sussot : 20 CE2 et CM1 ; Chantal Scriby : 23 cm et cm2, et le directeur par interim, Olivier Sussot : 27 CM2.